

Aprendiendo a Valorar

Maria Fernanda Acosta



Capítulo 1

Cuando nacemos no entendemos la vida, no entendemos las cosas; somos tan inocentes, tan ignorantes y tan faltos de conocimiento pero a medida que fuí creciendo comprendí que hay personas que aunque son adultas, a veces son tan ignorantes, tan tercos y muchas veces los niños terminan siendo los más sabios. A lo largo de mi corta vida pude entener que existen tres cosas las cuales no podemos controlar y de vez en cuando no queremos dejarlas pasar: la muerte, el tiempo y el amor.

Mayormente pensamos en la muerte como algo malo, pero es todo lo contrario, a veces tiene que llegar para darnos paz, para calmar el dolor y para que aprendamos a valorar a quienes ya no están. La muerte nos destruye y nos enseña que así como todo comienza puede terminar y en tan solo un instante nos muestra como nuestra vida puede cambiar en gran manera.

El tiempo, una profesora muy sabia me dijo "Crono es el dios del tiempo y cuando no lo aprovechas él siempre toma venganza", comprobe que es muy cierto, la mayoría de las veces despilfarramos el tiempo porque vivimos peleando, intentando tener la razón, preocupados, estresados y afanados; cuando no le damos el tiempo ni el valor a las cosas que reslmente son importantes como lo es el sol, la luna, las estrellas, el mundo, las personas, la belleza, la virtud y cada pequeño detalle que dejamos pasar. Cada día estoy mas segura de que el tiempo es como el karma, casi siempre cuando tenemos esos hermosos y tan admirables momentos, el tiempo es tan fugaz que sientes que necesitas un minuto más para ver su sonrisa, sus ojos, para simplemente observar todo y allí es donde nos culpamos, donde entra ese pequeño y tan poderoso remordimiento que nos dice "no supiste apreciar el tiempo que tenías, y ahora añorarás lo que tanto querías".

El amor, las cuatro letras que pueden darle una connotación distinta a tu vida, el sentimiento indescriptible más anhelado pero también el más repudiado. El amor es algo tan maravilloso pero tan complicado, tan fácil su nombre y tan difícil de conservar. El amor no es simplemente la atracción física va mucho mas allá de eso, es cuando estas dispuesto (a) a entregar todo lo que tienes por esa persona, es que ambos tengan un intercambio de alma, pensamientos y que cada uno pueda enamorarse hasta de el más mínimo detalle, es sumergirte en el ser del otro y admirar su capacidad mental y su intelecto. El amor es saber valorar como el diamante mas costoso sus errores y sus defectos, sin reclamar y sin menospreciar. Es saber admirar y valorar a esa persona tan diferente a ti para construir un camino rumbo a ser mejores personas, para mi el amor es paciente y todo lo puede lograr, entre tener la paz y tener la razón,

prefiero mil y un veces tener la paz.

"Si el Amor es creación y la muerte destrucción el tiempo es solo el espacio para que se desarrollen" - Will Smith